

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#704 / 18 de octubre 2023

Fray Bentos

Recorrida por obras que están en ejecución



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, visitó algunos de los proyectos de vivienda que se están llevando a cabo en Fray Bentos.

El jefe comunal, acompañado por la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, llegaron hasta el terreno donde comenzaron a edificarse las soluciones habitacionales del Plan “Avanzar” (MEVIR), correspondientes al realojo del grupo de “Ladrilleros”.

A su vez, en el área circundante a la policlínica “Las Canteras”, observaron los trabajos relacionados con el programa “Realojos II”; en este caso, serán 16 las viviendas a construir, utilizándose el sistema de isopanel. En esta misma zona, la Intendencia de Río Negro completará todo el saneamiento, el cual comprenderá también a las cooperativas instaladas en las cercanías y las viviendas del Plan Juntos.

Finalmente, las autoridades concurren hasta el Parque “La Esmeralda”, lugar donde se procede con la canalización subterránea del curso de agua.



Fray Bentos

“Las Cañas” fue sede de dos actividades con artistas internacionales



Esto generó un interesante movimiento de visitantes en nuestro principal centro turístico.

En la zona de “los Artesanos”, se desarrolló un encuentro de arte en madera, donde, utilizando motosierras, le daban forma a las piezas, creando bellas esculturas; en este caso, hubo participantes de Uruguay, Argentina y Brasil.

En playa “la Punta”, se llevó a cabo un evento regional, que congregó a artistas uruguayos y argentinos, que realizaron Castillos en la Arena.

El Intendente (i) Fabricio Tiscornia, acompañó cada instancia; la Intendencia de Río Negro, propició estos encuentros, que contaron con la presencia de artistas de nivel internacional. Sus obras quedarán en el lugar para ser exhibidas y disfrutadas por todo el público.



Fray Bentos

Las Oficinas del Departamento de Tránsito tendrán nueva ubicación



Próximamente, comenzarán a funcionar en el edificio ex sede de ADEOM, Ituzaingó, casi Zorrilla de San Martín.

Luego de la visita del Dr. Omar Lafluf a este sitio, prosiguieron las reformas necesarias para acondicionar cada espacio del lugar, que permitan una mejor atención al público y una adecuada tarea del personal dependiente de esta área de la Intendencia de Río Negro.

Se prevé, en primera instancia, que todo lo correspondiente al cuerpo inspectivo que actualmente se encuentra en la Terminal de Ómnibus, pase a la mencionada ubicación.

En la segunda etapa, lo vinculado a las licencias de conducir (trámites y pruebas), también se harán en este local.



Fray Bentos



Banda Departamental

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO
GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE CULTURA

Concierto Aniversario

Banda Orquesta Departamental

21 de octubre | 20:00
Teatro Miguel Young

28
Aniversario

Young

60° aniversario de Young Ciudad



El Intendente (i), Fabricio Tiscornia, participó del acto protocolar, que contó además con la presencia del Ministro de Defensa, Dr. Javier García; el Diputado Gonzalo Onetto; la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo; el Director de Turismo, José Luis Perazza y el subdirector del área, Leonardo Martínez, entre otras autoridades.

Tras la rendición de cuentas del Municipio, presentada por la alcaldesa Dra. Mercedes Long, las demás autoridades hicieron uso de la palabra, destacando el momento especial que estaba viviendo esta localidad.

Posteriormente, se entregaron placas de reconocimiento a instituciones; finalizando, con la actuación de varios artistas.





Young

Con total éxito se desarrolló la 7ª Correccaminata de UTU Young



La Intendencia de Río Negro, a través del Departamento de Juventud, apoyó este evento.

Esta tradicional actividad deportiva, contó con la participación de atletas locales y de representantes provenientes desde otros puntos del país.

Las categorías fueron (2K), 12 a 13 años, 14 a 15 años; (4K y 8K), 16 a 29 años, 30 a 39 años, 40 a 49 años, 50 a 59 años, Más de 60 años.

Recibieron trofeos los 1º, 2º y 3º de cada categoría, además hubo premios de U\$S 100 – 1º General (8K), premio U\$S 50 – 2º General (8K); premio U\$S 50 – 1º General (4K) y Medalla Finish para todos.

Young

Se realizan las clases prácticas del curso para la formación de sanitarios en Young



Las mismas se cumplen en Zona de Mevir I, II y III.

En ese aspecto, se procedió a la intervención en un baño nuevo accesible, en el marco del programa “Mejora Habitacional”; los materiales los aporta la Intendencia de Río Negro y el seguimiento, corresponde a la Dirección General de Vivienda.

Recordamos que, la comuna y la Dirección General de Educación Técnico Profesional – UTU, firmaron un convenio, para la capacitación de nuevos sanitarios, tanto en Fray Bentos como en Young.

Nuevo Berlín

Tareas de acondicionamiento en la Escuela N°8 “Alemania”



Una cuadrilla de la Intendencia de Río Negro realiza trabajos de pintura, interior y exterior, de cara a la celebración de un nuevo aniversario.

Dicho centro educativo se prepara para conmemorar sus 10 años de conversión, al transformarse en Escuela de Tiempo Completo.

Personal municipal ejecuta las intervenciones, mientras que los materiales fueron aportados por el Municipio de Nuevo Berlín.

